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ATA 021/2016 8 

 9 

Dia 13 de setembro de dois mil e dezesseis, às nove horas e vinte minutos, no prédio do 10 

PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, décimo quarto andar, 11 

teve início a quingentésima vigésima terceira reunião ordinária do Conselho de 12 

Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Renan da 13 

Silva Aguiar, Luis Fernando Fraga Silva, Edson Zomar de Oliveira, Luciane Pereira da 14 

Silva, Luis Ferrari Borba, Marilena Ruschel da Cunha, Teresinha Casagrande, Antonio 15 

Carlos da Costa Pinto, Idalina Fagundes Venturini, Laerte Campos de Oliveira, Maércio 16 

de Almeida Cruz, Pedro Luis da Silva Vargas, Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa, Isabel 17 

Cristina Junqueira e Alessandra Bocorny de Azevedo. A predidente do CAD, Luciane 18 

Pereira da Silva presidiu a reunião tendo como secretário Luis Fernando de Fraga Silva. 19 

Após apresentação e aprovação da Ata 020/2016 de 30/08/2016, item 01 do expediente, 20 

passou ao item 02 com informes. O conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas informou que 21 

recebeu cópia do RELATÓRIO QUADRIMESTRAL DOS MPrevs, documento que 22 

demonstra os índices definidos e as metas atingidas  pelo Previmpa e que dá  23 

embasamento para composição dos valores a serem pagos aos servidores do 24 

Departamento a título de Gratificação Previdenciária. Disse que o assunto requer maior 25 

informação e divulgação e, para tanto, solicitou uma apresentação detalhada da área 26 

responsável ao Conselho de Administração. Luis Ferrari Borba informou sobre a eleição 27 

para nova direção do SIMPA, dias 21, 22 e 23 de setembro com 04 chapas concorrendo. 28 

Informa também que será disponibilizada urna em secretarias. O conselheiro Adroaldo 29 

Bauer Spíndola Corrêa informou sobre o 3º seminário da ASTEC no SENG, reiterando o 30 

informe da reunião passada e solicitando confirmação de interessados em participar do 31 

evento. Não havendo mais informes, passou ao item 1 da ordem do dia com relato da 32 

conselheira Idalina Fagundes Venturini, parecer nº 21/2016, processo 009.004771.12.5, 33 

que trata da prorrogação do contrato de locação de automóvel. Idalina disse que o 34 

processo está bem instruído e analisando o processo verificou que a  Procuradora se 35 

manifesta contrária ao valor proposto, tendo em vista que os últimos pregões o valor 36 

proposto foi menor. Solicitando que a empresa concordasse com a prorrogação de 12 37 

meses sem reajuste. E que somente após o parecer técnico da UAS/PREVIMPA, 38 

justificado e comprovado que o valor está dentro dos padrões de mercado, a Procuradora 39 

reconsidera e concorda com a contratação pelo período de 01/10/2016 a 30/09/2017. O 40 

conselheiro Laerte Campos de Oliveira disse que encaminhara uma sugestão de pregão 41 

eletrônico para a próxima contratação deste serviço. O parecer  021/2016 da conselheira 42 

relatora foi aprovado pelos conselheiros presentes. O conselheiro Renan da Silva Aguiar 43 

entende que  contratos que tratam de aditivos ou que estejam incidido nos mesmos não 44 

precisem ser encaminhados a este conselho. O conselheiro Vargas disse que esse 45 

entendimento, a seu ver, se justifica, entretanto apontou para os ditames da LC 478/2002 46 

que estabelece as atribuições do Conselho de Administração, dentre as quais se inclui 47 

apreciação daquelas matérias pelo Colegiado. Asseverou  que a manutenção desse 48 

expediente em seu formato atual, quanto ao relato de processos no âmbito do Conselho, 49 
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independentemente do objeto ou dos valores do instrumento analisado, propicia a 50 

circulação de informações , diversifica o conhecimento dos conselheiros,  aumenta a 51 

publicidade das matérias tratadas e colabora para a transparência dos atos. O conselheiro 52 

Antonio Carlos da Costa Pinto reitera a fala do conselheiro Renan, colocando que é 53 

importante à celeridade e economia na administração pública. A conselheira Marilena 54 

Ruschel da Cunha relatou que o FRAPE autorizou a compra de passagens aéreas até dez 55 

mil reais, para dar celeridade e economia à administração. O Conselheiro Vargas solicitou 56 

o envio de cópias ao Conselho de Administração dos relatórios e demonstrativos 57 

produzidos no âmbito do FRAP. O Conselheiro Renan da Silva Aguiar se coloca a 58 

disposição para fazer uma apresentação nesta reunião. O conselho aprova a proposta, na 59 

continuação, Renan realiza uma breve apresentação sobre a Lei e o Decreto que criou a 60 

GPREV. Explica que os indicadores são retirados dos objetivos institucionais da 61 

Autarquia que se encontram no Mapa Estratégico, oriundos do Planejamento Estratégico 62 

realizado em 2012. Por fim, o Conselheiro faz uma comparação dos indicadores de 2012 63 

até 2016, mostrando sua evolução. Destaca o papel fundamental que exerce a Direção na 64 

gestão do Departamento, que ano a ano, vem reduzindo consideravelmente as metas de 65 

prazo médio, sem incremento de pessoal. Vargas propõe em protelar a discussão e 66 

encaminhar o material apresentado por e-mail aos conselheiros. O conselho definiu um  67 

cronograma de reuniões da seguinte forma: 27/09/2016 Aposentadoria Especial, 68 

04/10/2016 Apresentação dos resultados do Comitê de Investimentos, 11/10/2016 Relatório 69 

de Auditoria da Receita Federal e 18/10/2016 Discussão sobre Gratificações 70 

Previdenciárias e Metas Previdenciárias. Nada mais havendo a tratar Luciane Pereira da 71 

Silva encerrou a reunião às onze horas e dez minutos e, eu Luis Fernando de Fraga Silva 72 

secretário deste Conselho, lavro a presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada 73 

pelos presentes. 74 
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